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Dans un programme immobilier neuf acheve en 2021, « Villa Chéne
Roc » , sur le versant ouest du Cap d'Antibes, a pieds des plages et
des commerces.Villa sur le toit d'exception de 140 m?2 habitable avec
une terrasse exceptionnelle de 135 m2 aménagée d'une piscine et
salon d'extérieurs jouissant d'une vue panoramique sur le Cap
d'Antibes, la Baie de Juan les Pins et les lles de Lérins.Description :En
duplex, composée de :Un hall d'entrée, trois chambres et 3 salles de
douche donnant sur des terrasses.Acces au niveau Supérieur par

escalier et ascenseur privé, un double séjour, cuisine américaine ...

In a new-build development to be completed in 2021, "Vila Chéne Roc", on the
western slope of Cap d'Antibes, within walking distance of beaches and
shops.Exceptional rooftop villa offering 140 sm of living space, with an exceptional
135 sqm terrace featuring a swimming pool and outdoor lounge, and panoramic
views of Cap d'Antibes, the Bay of Juan les Pins and the Lérins Islands.Description
:Duplex, comprising :Entrance hall, three bedrooms and 3 shower rooms opening
onto terraces.Access to upper level via staircase and private elevator, double living
room, open-plan kitchen (BOFH) and ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES
135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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